

El parque eólico El Retiro de Grupo México recibió de la PROFEPA el primer Certificado de Industria Limpia en la región del Istmo

El parque eólico El Retiro de Grupo México, ubicado en Juchitán, Oaxaca, recibió en agosto de 2019 la certificación de Industria Limpia por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA) como resultado de su buen desempeño en gestión ambiental. El Retiro es el primer parque eólico de la región del istmo en recibir esta certificación y genera, transmite y distribuye energía eléctrica a la red de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) mediante 37 aerogeneradores y una subestación eléctrica.

El parque que inició operaciones en 2014 tiene una capacidad de generación de 74 megawatts. En 2018, produjo más de 200 mil megawatts-hora lo que permitió evitar la emisión de más de 100 mil toneladas de CO₂. Esto equivale a sacar de circulación más de 22 mil autos en un año.

Con esta certificación de nivel de desempeño 1, Grupo México consolida su posición como líder en materia de gestión ambiental en la producción de energía renovable en México. El certificado de Industria Limpia es un reconocimiento de buenas prácticas en materia de gestión ambiental a través del cual la PROFEPA certifica que las empresas cumplen con sus obligaciones en materia ambiental, llevan a cabo actividades de auto regulación e implementan mejores prácticas para minimizar impactos en el medio ambiente.